

ともに 上をめざして 長中

《学校目標》 自主 友愛 創造

平成28年3月11日 仙台市立長町中学校 学校だより 第20号 電話:(248)1444

http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/

《3年生からの大樹の幕》



# 3年建区感题老边的了

全校生徒が一堂に会す今年度最後の生徒会行事「予餞式」が、3月10日(木)に行われました。「Green Bird ~思い出の巣から大空へ~」と卒業する緑学年にちなんだテーマで、先輩達への思いを込めて後輩たちが精一杯頑張りました。

中学3年間を春夏秋冬の四季になぞらえての入学式からのスライド上映や1年生からの合唱などが披露されました。また、2年生は趣向を凝らした映像で部活動ごとのメッセージや人文字を作りました。そして、このような会では恒例となった「男気応援団」による3年生へのエールを行いました。一方の3年生も後輩たちに負けてはいられないと、同様に「男気応援団」のエールと素晴らしいハーモニーの合唱を返しました。そして最後に3年生からは、この緑学年が、若葉から大樹になった

証として一人一人のメッセージ入りの大きな幕が贈られました。

「大好きな先輩たちへ…」の思いで精一杯準備してきた1,2年生も大変立派でした。そしてそれを受け止めて、それ以上のものを返してくれた3年生もまた、とても立派な姿でした。今まで長い年月の間受け継がれてきた長町中の伝統が、3年生から後輩たちへ確かにこの瞬間受け継がれたと感じたすばらしい予餞式でした。



《男気応援団》



《3年生の合唱》



《2年生の人文字》

### 同窓会への仲間入口

3月8日(火) 同窓会入会式が行われ3年生は,長町中学校同窓会の会員として仲間入りを果たしました。入会式には畠山会長をはじめとして,14名の役員の方が参加し,励ましの言葉をいただき,また,入会記念品の贈呈などが行われました。長町中学校の卒業生である同窓生は延べ2万5千人を超えています。その歴史の重みを改めて実感した会となりました。入会式に先立って行われた役員会では、今年度、全国レベルの大会で活



躍した陸上競技部の6名に功労賞が贈られ、その功績が讃えられました。また、新しい校名旗が学校の方へ寄贈されました。これまで使用していた校名旗は地域の青木美治栄様より寄贈されたものでした。しかし長い年月の中で、日 差しや風にあおられ、色が薄れ、破れやほつれが目立ってきたため、このたび新しい校名旗をいただきました。天気のよい日には玄関前の掲揚塔に掲げられるので是非ご覧ください。



《功労賞の表彰》



《畠山会長のあいさつ》



《記念品の贈呈》

## 記憶のかけら集め~あの日の記憶を未来へ~



小・中・地域連携プロジェクトの一環,「ともに!チーム長町プロジェクト」の第24弾が,3月10日(木)に開催されました。今回の集会の部では、実行委員が今年度のプロジェクトを振り返りながら、東日本大震災当時の長町中をはじめとした近隣の各小中学校の状況についてインタビューした内容をスライドなどで振り返りました。また、仙台市中学校長会が作成したDVD「ともに、前へ」第2集を全員で視聴しました。その中には長町中の実行委員が行ったあすと長町仮設住宅自治会長へのインタビューの様子も含まれており、復興の意味を考えさせられました。

そして最後に、復興ソング「仲間とともに」を合唱しました。震災から5年が過ぎ、私たちの周りの様子は完全に復興したかの状況ですが、当時の様子やインタビューを聞くとまだまだ道半ばというのを実感します。これからもプロジェクトを通して、仲間や地域とともに前に進んでいきたいと思います。

3月15日(火)には、プロジェクトの朝の部「あいさつ運動」が実施されます。下記の場所で7:45から8:10まであいさつ運動を開催します。保護者の皆様もご協力のほどよろしくお願いいたします。

(あいさつ運動場所)

①長町中学校南門前

②ララガーデン長町店前

③JR 長町駅前







# 製水機が入りました!





9月のPTA 役員会で承認していただいていた「製氷機」が保健室の方へ設置されました。暑い時期の熱中症対策などに必要であると検討され、PTA 会費の教育振興予算から捻出していただきました。これから、どんどん暑くなっていきますが、有効に活用させていただきたいと思います。ありがとうございました。